

# *La coordonnatrice de l'ONU à Cuba visite les zones touchées par l'ouragan Matthew*

---



La Havane, 16 déc. (RHC).- Myrta Kaulard, coordonnatrice du Système des Nations Unies à Cuba s'est rendue ce jeudi dans plusieurs zones de l'Est de notre pays sérieusement endommagées par l'ouragan Matthew, le 4 octobre dernier.

Elle vérifie sur place la distribution parmi les sinistrés des dons remis par les organisations des Nations Unies. Myrta Kaulard a visité plusieurs entrepôts de la région qui accueillent les dons. Elle y a conversé avec les responsables et avec les travailleurs, vérifié les documents et s'est dit satisfaite du travail réalisé.

Dans des déclarations à la presse, la coordonnatrice du Système des Nations Unies à Cuba a signalé avoir constaté la grande capacité et la préparation des Cubains pour faire face à des situations de désastres naturels comme le passage de cyclones et pour ne pas avoir à déplorer des pertes humaines.

Elle a d'autre part souligné que la distribution depuis les quais du port de Santiago de Cuba jusqu'aux communautés frappées de plein fouet dans la province de

Guantanamo a parfaitement fonctionné même dans les coins les plus reculés dans les montagnes.



**Radio Habana Cuba**